

ASAMBLEA DE RISARALDA

04/05/2016

Asamblea se preocupa por los escenarios deportivos

Varias han sido las quejas que ha recibido la Asamblea de Risaralda sobre el estado de algunos escenarios deportivos en el departamento, entre ellos, el Coliseo Menor en Pereira, sede de varias ligas deportivas.

“La verdad estamos muy preocupados observando como el coliseo que es un lugar de entrenamiento para varias ligas del deporte en Risaralda se encuentra deteriorado por el invierno. El techo está en pésimo estado, por lo que se han limitado los entrenamientos y aún no hay una solución sobre esta situación para los jóvenes deportistas. Soy un convencido que el deporte es una estrategia para que las personas se alejen de los vicios y malos hábitos, así que el llamado es tanto para la Administración Departamental, como municipal para que den una solución pronto al respecto. Como Asamblea queremos ayudarle al deporte e impulsarlo en el departamento, pues sabemos que hay talento y ganas de llegar lejos”, dijo el presidente de la corporación, Alexander García Morales.

Agregó que le preocupa que se especule sobre la posibilidad de trasladar ese escenario para otro lugar, “aunque podría ser más moderno, eso requiere mucho tiempo, no es una solución inmediata que es justamente lo que piden nuestros deportistas. Se deben tomar cartas de inmediato”, señaló.

Por su parte, Alder Escobar, uno de los maestros de la liga de Ajedrez de Risaralda, dijo, “estamos sin energía y el techo está en pésimo estado. Acá funcionan varias ligas de forma gratuita y el mal estado del escenario no permite que ellos continúen con sus prácticas. También estamos sin vigilante desde hace más de un mes”.

Esta versión fue apoyada por Juan Carlos García, presidente de la Liga de Tenis de Mesa, quien aseguró que las dificultades no son de ahora, “vienen de hace muchos años. Sabemos que los temas de contratación demoran un poco, pero creo que este espacio es fundamental y debe rescatarse. En tenis nos cae agua sobre las mesas, eso deteriora nuestros implemos y hace que no podamos entrenar”.

Según los datos obtenidos por el presidente de la corporación en la visita realizada a ese escenario deportivo, un total de 200 niños y jóvenes aprovechan este espacio como lugar de formación.

